

## RESOLUCIONES ACTA 20-2018

a.-) **ACUERDA:** Una vez analizado y discutido la rendición de cuentas GL en sus 14 formas acumuladas al segundo trimestre año 2018, La Honorable Corporación Municipal da por aprobado la Rendición de Cuentas en sus 14 formas GL correspondiente al 2do. Trimestre meses de abril, mayo, y junio del año 2018, reflejando un ingreso de **20,176,203-39** y un egreso de **16,007,231.08**. **Este acuerdo es de ejecución inmediata.**

b.-) Por unanimidad Corporativa **DA POR APROBADO** el informe del avance físico y financiero de proyectos y del gasto ejecutado correspondiente al 2do. Trimestre del año 2018 reflejando un total de **714,723.78**. **Este acuerdo es de ejecución inmediata.**

c.-) Aprobar por unanimidad Corporativa las notas de débitos por el valor de Lps. **2,579,508.06** reflejados en la **Forma 07 de la Rendición de cuentas GL** de los expedientes de ingresos, solicitado por el lic. Reynold Arturo Castro Castro Alcalde Municipal y Helman Erazo Contador General. **Este Acuerdo es de ejecución inmediata.**

d.-) Aprobar por unanimidad Corporativa otorgar el permiso solicitado por la regidora María Estela Palacios para ausentarse de la reunión y atender emergencia médica de su madre.

e.-) Por unanimidad Corporativa dar por aprobado la ampliación de las líneas presupuestarias por el valor de Lps. 212,009.92 (DOSCIENTOS DOCE MIL NUEVE LEMPIRAS ON 92/100). Ingresar cuadro

f.-) Por mayoría de votos dar por aprobado la ampliación de las líneas presupuestaria por un valor de Lps. 818,000.00 (OCHOSIENTOS DIECIOCHO MIL LEMPIRAS EXACTOS).ingresar cuadro.

g.-) Aprobar por unanimidad Corporativa y basados en el informe presentado por la Unidad Municipal de Medio Ambiente lo solicitado por la sra. Sandra Patricia Hernández Pineda. Que proceda a realizar las labores y subsane, siempre y cuando sea supervisado por Aguas del Valle.

h.-) Dar por recibido el **INFORME DEL ALCALDE MUNICIPAL.**

i.-) Por unanimidad corporativa denegar la solicitud presentada por la sra. Deidy Johana López Martínez de otorgar la autorización para la obtención de un préstamo hipotecario con la vivienda social que le fue otorgada por la municipalidad de san Manuel cortés, a través de Cepudo y Convivienda. En virtud que no se pueden violentar los convenios celebrados con los cooperantes.

j.-) Por unanimidad Corporativa dar por recibida la correspondencia de la Iglesia Misionera Monte Carmelo presentado por pastor Luis Alonso Gomez: en su condición de pastor general de la Iglesia Evangélica Misionera Monte Carmelo, quien solicita la dispensa del pago de los bienes inmuebles, asimismo se acuerda dar traslado asesoría Legal y que presente informe en la próxima reunión.

k.-) Solicitud presentada Wendy Suyapa Sierra Pineda, Carlos Arturo Gomez Martínez, Libni Manuel Benítez Rodríguez, Ana Patricia Perdomo Mendoza, Luany Carolina Vallejo Molina. quienes solicitan permiso para venta de cohetes y fuegos artificiales respetando la ley. Resuelto en el punto 8 inciso c de la presente acta.

l.-) Solicitud de permiso venta de pólvora municipio de San Manuel Cortes,. Bessy Brillí Canales Maradiaga y demás solicitantes enlistados en la solicitud. Resuelto en el punto 8 inciso c de la presente acta.